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День 12 июня 1990 года 
входит в ряд важнейших 
исторических событий как 
точка отсчета современно-
го этапа российской госу-
дарственности, основан-
ной на принципах незави-
симости, свободы и верхо-
венства закона. Главный 
смысл и цель существова-
ния нового российского 
государства — безопас-
ность и благополучие его 
граждан.

На пути к становлению 
сильного государства Россия 
прошла многовековой путь. 
Независимость нашей стра-
ны — результат великого 
труда и великих потерь ее 
граждан, которые отстаивали 
интересы государства и в 
Смутные времена, и в борьбе 
с нашествием Наполеона, и в 

страшных войнах XX века. 
Память и уважение к ним и 
сегодня объединяют нас, 
граждан России.

Сила страны складывает-
ся из силы составляющих ее 
территорий. Роль Москвы в 
развитии Российского госу-
дарства трудно переоценить. 
Главное богатство москов-
ского региона — люди выс-
шей пробы: сильные и 
талантливые. Здесь роди-
лось много ученых, инжене-
ров, врачей, писателей — 
людей разных профессий, 
трудом которых создавалась 
мощь государства.

День России празднуют 
те, кому дороги и понятны 
наши общие ценности: гор-
дость за страну, желание 
трудиться для ее процвета-
ния, любовь к своей земле, 
семье, родным. Потому что 
мы, наш дом, наши дети — 
это и есть Россия.

Желаю вам, дорогие жите-
ли района Восточное Дегуни-
но, здоровья, успехов и благо-
получия! Пусть в ваших семьях 
будет мир, и каждый новый 
день приносит радость! С 
праздником, дорогие земля-
ки, с Днем России!

в. а. КОЛЬ, 
глава управы района 
восточное Дегунино

Подведены итоги первой недели голосования 
в системе «активный гражданин»

Приложение установили уже 99,7 тыс. москвичей

родители и учителя. Как вместе 
сделать школьное питание лучше?12 июня – 

День россии!

Подведены итоги первой неде-
ли голосования в рамках элек-
тронной системы «активный 
гражданин», предназначенной 
для проведения регулярных 
опросов и референдумов по 
важным городским темам 
среди жителей через прило-
жение для смартфонов.

37 % опрошенных москвичей 
поддержали законопроект Гос-

думы о переходе на постоянное 
«зимнее» время. По итогам голо-
сования в Аппарат Правительства 
Российской Федерации и Госу-
дарственную думу Российской 
Федерации направлено соответ-
ствующее заключение.

Электронный референдум, свя-
занный с нестационарной торгов-
лей, выявил, что подавляющее 
большинство москвичей, более 
80 %, поддерживают сокращение 

количества нестационарных торго-
вых объектов, 85 % высказались за 
запрет на продажу пива в ларьках. 
Москвичи также поддержали раз-
витие мобильной сезонной торгов-
ли и малоформатных стационарных 
продуктовых магазинов шаговой 
доступности. При этом 78 % горо-
жан выступили против торговли 
мясом и рыбой из автофургонов.

Опросы выявили интерес моск-
вичей к активному отдыху в город-

ских парках. Велопрокат больше 
всего набрал голосов (30 %) среди 
посетителей парка «Сокольники», 
тогда как в Измайловском парке 
жители хотели бы видеть больше 
теннисных кортов (33 %). Горожа-
не также выступили за активное 
развитие природных парков. 85 % 
поддержали создание на их тер-
ритории велодорожек, 69 % — 
новых спортплощадок.

соб. инф.

28 мая состоялась контроль-
ная инспекционная поездка 
родителей на фабрику по при-
готовлению школьного пита-
ния компании «Конкорд».

Комиссия состояла из родите-
лей и учителей под руководством 
председателя межрайонного 
Совета по развитию образова-
ния, директора школы № 2098 
Надежды Перфиловой. Родители 
проверили, как готовятся школь-
ные завтраки и обеды.

За последние месяцы в меж-
районные Советы по развитию 
образования Северного округа 
поступило множество обращений 
возмущенных родителей, недо-
вольных тем, как организовано 
питание в школах.

В ответ на обращения Наде-
жда Перфилова и председатель 
Совета руководителей образо-
вательных учреждений САО, 
директор гимназии № 1409 
Ирина Ильичева возглавили 
родительское движение за 
улучшение качества питания в 
школах.

Через школьные электронные 
дневники были опрошены роди-
тели учеников школ САО. Мно-
гие родители, учителя и руково-
дители образовательных учре-
ждений считают, что необходи-

мо изменить стандарты школь-
ного питания, вернуть систему, 
когда детей кормили действи-
тельно свежими продуктами.

Активность директоров школ 
была замечена руководителя-
ми компании «Конкорд», руко-
водство которой заняло жест-
кую позицию, но согласилось с 
требованием Надежды Перфи-
ловой и Ирины Ильичевой 
пустить на завод школьного 
питания, расположенный в 
Подольском районе Москвы, 
родительскую контрольную 
комиссию.

Сотрудники компании «Кон-
корд» объяснили членам кон-
трольной родительской комис-
сии, как без консервантов, стери-
лизации и заморозки можно 

сохранить все свойства свеже-
приготовленного блюда сроком 
до десяти дней.

Надежда Перфилова после 
встречи сказала: «Открытость 
компании «Конкорд», стериль-
ность и чистота на заводе нас 
порадовали, но очень многие 
вопросы остались без ответа. 
То, чем нас кормит компания 
«Конкорд», безопасно и кало-
рийно, но вопрос насколько 
эта пища полезна и можно ли 
ее считать здоровой? Это, 
конечно, не только вопросы к 
«Конкорду», это вопросы к тем 
стандартам, которые приняты 
у нас на государственном 
уровне».

Окончание на стр. 3
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общество

естЬ Мнение

Подведены итоги предварительных выборов в мосгордуму 

Победили представители 
четырех партий

Наибольшего успеха 
добились представители 
«Альянса Зеленых» — у 
них стопроцентная 
эффективность. 
Отличились представи-
тели «Единой России», 
«Справедливой России» 
и «Гражданской плат-
формы».

Организаторы граждан-
ской инициативы «Моя Моск-
ва» сообщили, что по резуль-
татам подсчета голосов, в 

ходе праймериз выявились 
четыре партии-лидера: «Аль-
янс Зеленых», «Единая Рос-
сия», «Справедливая Россия» 
и «Гражданская Платформа». 
Об этом сообщил глава счет-
ной комиссии праймериз, 
адвокат Михаил Барщевский.

«По итогам предваритель-
ного голосования четыре 
партии имеют победителей. 
При этом хочу заметить, что 
стопроцентный результат 
получил «Альянс Зеленых». 
Они выдвинули одного кан-
дидата, он и победил», — 
сказал Барщевский.

На вторых местах оказа-
лось много врачей и учите-
лей. Это показала стати-
стика голосования по 
округам. По мнению орга-
низаторов предваритель-
ных выборов, по этому 
показателю можно сделать 
вывод, кому доверяют 
москвичи в наибольшей 
степени.

Успехов добились дей-
ствующие депутаты Мосгор-
думы. По данным Барщев-
ского, выборы выиграли 16 
из них. В двух третях округов 
победили новые люди.

Итоги предварительного голосования 
за кандидатов в депутаты Мосгордумы

Явка составила более 
258 359 тысяч человек 
(50,04 % от 516 350 — 
общего количества 
выборщиков, внесенных в 
списки для голосования).

Максимальная явка была в 
избирательных округах:

№ 26 — 9269 человек (побе-
дитель — И. Я. Великанова)

№ 27 — 8995 человек (побе-
дитель — С. В. Орлов)

№ 7 — 8 785 человек (победи-
тель — Н. Р. Перфилова)

№ 6 — 8 412 человек (победи-
тель — Н. Г. Бабкина)

Определены победители по 
всем 45 избирательным округам. 
Предварительное голосование 
признано состоявшимся.

В городскую счетную комис-
сию представлены протоколы, 
списки, выданные и погашен-
ные бюллетени.

Из действующих депутатов 
Московской городской Думы 
победителями стали 16 канди-
датов (две трети от действую-

щих депутатов — участников 
праймериз).

Острая конкурентная борьба 
наблюдалась в округах:

№ 8 — кандидаты Законды-
рин и Ладочкин

№ 35 — кандидаты Лайшев и 
Палеев

№ 44 — кандидаты Свиридов 
и Шумский

№ 43 — кандидаты Ярмоль-
ник и Шастина.

У городской счетной комиссии 
нет сомнения в честности, справед-
ливости подсчета голосов, посколь-
ку и члены комиссии, и наблюдате-
ли представляли различные обще-
ственные силы, политические пар-
тии. Об этом свидетельствует 
небольшое количество жалоб, 
поступивших в оргкомитет — 14. 
Нет ни одной жалобы, которая 
могла бы повлиять на итоги голосо-
вания (в основном они касались 
адресов размещения участковых 
счетных комиссий). При этом две 
жалобы имели серьезный характер 
и касались нарушения процедуры 
подсчета голосов и подведения 
итогов голосования.

Так, в избирательном округе 
№ 40 члены комиссий и наблю-
датели одного из кандидатов 
отказались подписывать итого-
вые протоколы. С учетом ука-
занного факта, чтобы не было 
сомнений в целом в итогах 
голосования по округу, было 
принято решение не учитывать 
итоги голосования по двум 
участкам № 434 и № 435.

По итогам предварительного 
голосования на московской 
политической арене появились 
новые лидеры. Четыре партии 
имеют своих безусловных побе-
дителей: «Альянс Зеленых», 
«Единая Россия», «Справедли-
вая Россия», «Гражданская 
платформа».

Благодаря предварительно-
му голосованию москвичи полу-
чили реальную возможность 
высказать свою позицию, 
откликнуться на предложение 
коалиции «Моя Москва» и про-
явить свои предпочтения.

Теперь нас ожидают выборы 
депутатов Московской город-
ской Думы 14 сентября.

народный кандидат

район восточное Дегунино 
вошел в состав 7-го избира-
тельного округа (вместе с рай-
оном Дмитровский, частью 
района западное Дегунино). в 
ходе предварительного голо-
сования «народным кандида-
том» стала надежда рафаи-
ловна Перфилова.

биография
Родилась 4 января 1956 года в 

Москве. С детства отличалась 
лидерскими качествами, в школе 

№ 229 была председателем 
совета отряда, председателем 
совета дружины, комсомольским 
лидером. Окончив 8 классов, 
поступила в педагогическое учи-
лище. Трудовой путь начала учи-
телем начальных классов в школе 
№ 656 Бескудниковского района. 
Без отрыва от работы окончила 
вечернее отделение педагогиче-
ского института по специально-
сти «Учитель математики».

В 1978 году вышла замуж, 
через год в семье родилась дочь. 
Три года назад в результате вра-
чебной ошибки муж Надежды 
Рафаиловны умер, ему было 
всего 62 года. Сегодня семья 
Надежды Перфиловой — это 
мама, дочь и внуки.

В 1981 году Надежда Перфи-
лова переехала вместе с семьей в 
Западное Дегунино, стала учите-
лем, а затем и завучем в школе 
№ 660 и преподавала в ней 19 лет. 
В 1998 году началось строитель-
ство школы № 1951 (сейчас — 
№ 2098). Надежда Перфилова, 
возглавив эту школу, внесла свой 
вклад в строительство здания — 
помогала бригаде строителей, 
занималась отделкой, покраской. 

Вместе с Надеждой Перфиловой 
в новую школу перешли 17 клас-
сов: родители доверяли ей и 
настояли на том, чтобы их дети 
учились в новой школе.

Надежда Перфилова не пред-
ставляет свою жизнь без школы и 
детей, по-прежнему совмещает 
руководство образовательным 
комплексом с преподавательской 
работой, ведет уроки математики. 
Школа № 2098 стабильно входит в 
рейтинги лучших образователь-
ных организаций Москвы.

Надежда Перфилова — 
«Отличник народного просвеще-
ния», лауреат премии города 
Москвы в области образования. 
О себе Надежда Перфилова 
говорит честно: «Я — трудого-
лик». Никогда не боялась трудно-
стей, всегда достигала цели, все-
гда результаты были высокими. В 
2012 году жители района Запад-
ное Дегунино избрали Надежду 
Перфилову депутатом муници-
пального Собрания. Она являет-
ся председателем межрайонно-
го совета по качеству образова-
ния, координирует окружную 
программу «За безопасность 
детства».

михаил КуснирОвич, 
организатор инициативы «моя москва»

евгений бунимОвич, 
член счетной палаты инициативы «моя москва», 
уполномоченный по правам ребенка в москве.

михаил барщевсКий, 
глава счетной комиссии инициативы «моя москва»

«Явка составила более 258 тыс. человек, это 10 % от количества 
избирателей, принявших участие в выборах мэра и 4 % от избирате-
лей по Москве в целом.

По итогам предварительного голосования четыре партии имеют 
победителей. У нас нет сомнений в честности голосования. Об этом 
можно судить по впечатлениям наблюдателей и по тем жалобам, кото-
рые мы получили. Огромное спасибо наблюдателям, членам счетных 
комиссий, СМИ за плодотворную работу и обеспечение открытости и 
прозрачности голосования».

«Наша инициатива оказалось успешной. Двести пятьдесят восемь 
тысяч человек пришли на участки. И это при том, что был жаркий день и 
участков было меньше, чем обычно. Из трех тысяч участков, к которым 
привыкли москвичи, у нас работало 500. Но базовая оценка, безусловно, 
положительная. Ни один митинг, собрание не собирали столько людей. 
Можно вспомнить выборы в Конституционный совет оппозиции, в кото-
рых приняло участие не более 45-ти тысяч москвичей. А там голосова-
ние проводилось через интернет, никуда ходить не надо было».

«Мы следим за многими общественными процессами. Поэтому 
«Моя Москва» тоже вошла в круг нашего наблюдения. Нам важно, 
чтобы такие процедуры проходили ясно и внятно. Опыт праймериз 
показал необходимость таких выборов и удлинения предвыборной 
кампании. Стоит подумать об увеличении этого срока. Есть участки, 
где лидер активно выделяется, а есть, где неявно. Возможно, стоит 
проводить выборы в два тура, чтобы такие ситуации исправить.

Возможно, 45 депутатов — это не так много для такого большого горо-
да. Поэтому стоит подумать о том, чтобы расширить состав МГД».

По материалам сайта москва2014.рф.
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образование

весна и лето — наиболее пожа-
роопасное время. с приходом 
жары возрастает опасность 
пожаров, количество выездов 
подразделений брандмейсте-
ров увеличивается в разы. При-
чиной возгораний зачастую 
становится тополиный пух.

Особую опасность представ-
ляет пух, который скапливается 
возле деревянных зданий, соору-
жений, а также стоянок автомоби-
лей. Тополиный пух легко воспла-
меним: непотушенный окурок, 
спичка или банальная детская 
шалость могут привести к серьез-
ным последствиям.

Дли предотвращения возгора-
ний необходимо строго соблюдать 
правила пожарной безопасности. 
Жители должны следить за состоя-

нием, обеспечивать регулярную 
уборку своих гаражей, открытых 
балконов квартир.

Важно объяснить детям, что 
поджигание тополиного пуха, 
может привести к возгоранию, а в 
худших случаях к гибели и трав-
мированию людей.

телефон доверия Главного 
управления мчс россии по 
г. москве: 8-495-637-22-22. 
Порядок вызова пожарных и 
спасателей с телефонов опе-
раторов сотовой связи: «би 
Лайн», «мегафон», «мтс», 
«скайлинк» — 112, далее 1.

По информации 
4-го рОнД управления 
по саО Гу мчс россии 

по г. москве

пожарная безопасностЬ

Осторожно! тополиный пух

Школа № 1794:  
образовательный комплекс  

широких возможностей

Окончание. начало на стр. 1

Родители согласились, что к 
школьному питанию, которое гото-
вится на заводе в Подольске, пре-
тензий с точки зрения безопасно-
сти и калорийности нет. Но есть 
вопросы к тому, насколько вкусны 
завтраки и обеды. И, главное, 
остается вопрос, насколько пита-
ние, поставляемое в школы, явля-
ется здоровым и полезным (вита-
мины, микроэлементы). Кроме 
того, без ответа остался вопрос, 
можно ли считать здоровыми гото-
вые завтраки и обеды, которые 
хранятся по несколько суток.

Следующая задача родитель-
ской комиссии — провести круг-
лый стол на тему совершенство-
вания организации школьного 
питания и добиться изменения 
«Санитарно-эпидемиологиче-
ских требований к организации 
питания обучающихся в обще-
образовательных учреждениях, 
учреждениях начального и сред-
него профессионального обра-
зования», чтобы школьная еда 
стала вкуснее и полезнее, чтобы 
наших детей кормили здоровой 
пищей.

анна ГрабОвенКО

многие жители многоквартир-
ных домах заботятся лишь о 
своей собственной жилплоща-
ди, а все, находящееся за мас-
сивной металлической входной 
дверью, считают головной 
болью управляющей компании 
или любой другой организации.

«Люди могут годами сотрясать 
воздух по поводу грязи в подъез-
де, негодовать на испорченные 
вандалами стены и при этом 
ничего не делать, ожидая, что 
придет кто-то и все сделает за 
них», — отмечает представитель 
правления ТСЖ дома 32 по Дуб-
нинской улице Татьяна Мешкова.

Неравнодушные жители этого 
дома решили взять инициативу в 
свои руки. В 2007 году создали 
ТСЖ, председателем которого 
стала Любовь Фоменкова. На 
собраниях товарищества 
совместно обсуждают насущные 
проблемы дома, принимают 
решения. За годы работы ТСЖ 
была оборудована комната для 

консьержа, в подъезде органи-
зовано дополнительное освеще-
ние, установлены новые лифты.

Жители скрупулезно следят за 
чистотой в доме, украшают подъ-
езд: приносят цветы, игрушки, раз-
вешивают картины. «Самое глав-
ное, что к общему имуществу жиль-
цы относятся, как к своему», — 
отмечает Татьяна Мешкова.

Окончание на стр. 4

острый вопрос

крупныМ планоМ

родители и учителя.  
Как вместе сделать школьное 

питание лучше?

Дом  
образцового содержания

В ноябре прошлого года в 
ходе реформы образования ком-
плекс объединил шесть дошколь-
ных учреждений и четыре обще-
образовательные школы: дет-
ские сады №№ 2247, 439, 1823, 
2444, прогимназию № 1826, 
центр образования № 1487, 
№ 1419, среднюю общеобразо-
вательную школу № 1029.

В настоящее время в состав 
образовательного комплекса 
готовятся войти школа с углуб-
ленным изучением немецкого 
языка № 1211 и детский сад 
№ 735. В ГБОУ СОШ № 1794 
обеспечены непрерывность и 
преемственность в обучении: 
детский сад — начальная 
школа — средняя школа. Но и на 
этом идея непрерывного обра-
зования не заканчивается. Ком-
плекс сотрудничает со многими 
ведущими вузами Москвы: 
МАИ, МФТИ, МГПИ, МГТУ им. 
Баумана.

«Наш комплекс самый боль-
шой в районе Восточное Дегуни-
но, — говорит председатель рай-
онного Совета по образованию, 
руководитель структурного под-
разделения № 7 (школа № 1487) 
Валентина Караханова. — Он 
охватывает большую часть насе-
ления района. Комплекс много-
профильный и многофункцио-
нальный. Мы начинаем работать 
с детьми от 1,5 до 17 лет. За этот 
период ребенок получает широ-
кий спектр образовательных 
услуг, а также возможность посе-
щать многочисленные кружки и 
секции. Родители, приведя 
малыша в дошкольное отделе-
ние, видят перспективу развития 
своего ребенка вплоть до окон-
чания школы».

«Мы считаем, что каждый 
ребенок индивидуален, поэтому 
стараемся дифференцированно 
подходить к процессу обучения, 
— отмечает руководитель ком-
плекса Игорь Грива. — Так как 
наш статус «Школа с углублен-
ным изучением отдельных пред-
метов», то каждый ученик и его 
родители выбирают углубленное 
изучение того предмета, кото-
рый они предпочитают. В нашем 
образовательном комплексе 
существует несколько направле-
ний подготовки: естественно-на-
учное, культурологическое, науч-
но-техническое, социально-пе-

дагогическое, физкультурно-
спортивное, художественно-
эстетическое и эколого-биологи-
ческое. Если у родителей и детей 
возникают проблемы с выбором 
направления, то социально-пси-
хологическая служба школы все-
гда готова прийти на помощь и 
помочь раскрыть потенциал 
ребенка».

Сотрудники ГБОУ СОШ 
№ 1794 ведут активную работу не 
только внутри своего учрежде-
ния, но и принимают участие в 
городских образовательных про-
ектах. Одним из них стало уча-
стие в конкурсе проектов «Управ-
ление в сфере образования. Тех-
ники эффективного менеджмен-
та». Комплекс уже отличился 
одним из лучших проектов и 
готовится к его защите в ноябре 
2014 года. В случае успеха обра-
зовательные и управленческие 
достижения школы могут быть 
использованы другими учебны-
ми заведениями Москвы.

А совсем недавно, 30 мая, со-
стоялось награждение государ-
ственных образовательных орга-
низаций-участников городского 
финального этапа смотра-кон-
курса на лучшую организацию 
работы по профилактике нега-
тивных проявлений. ГБОУ СОШ 
№ 1794 поборолась с 83-мя раз-
личными образовательными 
организациями и заняла почет-
ное второе место в Москве.

«Это большой успех на город-
ском уровне, — отмечает Вален-
тина Караханова. — Конкурс 
направлен на трансляцию луч-
шего опыта работы по профилак-
тике негативных проявлений 
среди обучающихся в городе 
Москве, а мы этим занимаемся 
давно и продуктивно».

Действительно, на террито-
рии комплекса расположен 
ресурсный центр по поликуль-
турному образованию. Он зани-
мается трансляцией опыта по 
сохранению многонационально-
го наследия: в нем обучают учи-
телей, воспитателей быть толе-
рантными, проводят семинары, 
мероприятия, круглые столы и 
диспуты. Проводится мероприя-
тия для детей дошкольного и 
школьного возраста: обучающие 
семинары, фестивали. Ребята 
активно занимаются проектной 
деятельностью. Так, недавно 
прошел семейный Фестиваль 

национальных культур «Мы раз-
ные, но мы вместе», на котором 
дети представляли различные 
национальности России: испол-
няли танцы, песни народов, 
демонстрировали костюмы, рас-
сказывали о традициях.

Большое внимание в образо-
вательном комплексе уделяется 
патриотическому воспитанию 
молодежи. Уже 35 лет здесь 
работает школьный музей бое-
вой славы им. Г. К. Жукова, в 
открытии которого, кстати, при-
нимали участие его дочери 
Мария и Элла. В музее проходят 
уроки мужества и встречи с вете-
ранами. Принимают участие 
школьники и в поисковых рабо-
тах в местах сражений Великой 
Отечественной войны. Раскопки 
ведутся не только в ближнем 
Подмосковье, но и по всей Рос-
сии, в странах СНГ. В районном 
конкурсе музеев боевой славы 
экспозиция ГБОУ СОШ № 1794 
много лет занимает первые 
места. И это не только благодаря 
активной работе педагогов и 
школьников, но и уникальным 
экспонатам, которые предоста-
вили дедушки и прадедушки уче-
ников. Это личные вещи фронто-
виков, среди которых обмунди-
рование, оружие, письма, орде-
на. Хранятся и личные вещи Мар-
шала Советского 
Союза Г. К. Жукова.

Другим уникальным музеем 
комплекса является музей «Бое-
вой славы героев северомор-
цев». Он был открыт 4 ноября 
1967 года. Его экспозиция рас-
сказывает о суровых, жестоких 
боях с фашистской Германией в 
Заполярье. Войска 14-ой армии 
Северного флота самоотвер-
женно защищали Кольский полу-
остров с его столицей — горо-
дом Мурманском.

Музей на протяжении всех 
лет существования поддержи-
вает тесные связи с ветерана-
ми-североморцами и с Сове-
том ветеранов Краснознамен-
ного Северного флота. Ветера-
ны постоянные гости на всех 
торжественных мероприятиях 
и линейках. Представители 
Президиума Совета Красно-
знаменного Северного флота 
вручили музею памятную 
медаль «80 лет Северному 
флоту», а 8 мая — «Благодар-
ственное письмо» всему педа-
гогическому коллективу.

более подробную инфор-
мацию о ГбОу сОШ № 1794 
можно узнать на сайте учре-
ждения: sch1794s.mskobr.ru 
или по телефонам: 8-499- 
481-81- 61, 8-499-481-35-00.

василий ГамОв

Продолжается реорга-
низация крупнейшего 
в районе Восточное 
Дегунино образова-
тельного комплекса 
ГБОУ средняя общеоб-
разовательная школа 
№ 1794.
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Памятники
Изготовление, доставка, 

установка
Благоустройство участка

Бесплатное хранение
Скидка льготникам

График работы  
Ежедневно с 10.00 до 19.00

Воскресенье  
с 10.00 до 17.00

Ул. новая, д. 22

8‑985‑777‑08‑33
8‑925‑772‑61‑23

такси круглосуточно.  
8(495)665-04-00, 724-36-66.

Куплю МОНЕТЫ: копейки СССР 
до 1958г (200 р/кг), Юбилейные 
рубли СССР, Юб. 10 рублей РФ, 
монеты из серебра, золота, 
царские 8 (495) 222-86-99

строчные

объявления

уважаемые жители района!
в соответствии с распоряжени-

ем Правительства москвы от 
12 мая 2011 г. № 376-рП «О базо-
вом регистре информации, необ-
ходимой для предоставления 
государственных услуг в городе 
москве» при получении государ-
ственной услуги «согласование 
переустройства и (или) перепла-
нировки жилых и нежилых поме-
щений в многоквартирных домах и 
жилых домах и оформление прие-
мочной комиссией акта о завер-
шенном переустройстве и (или) 
перепланировке помещений в 
многоквартирных домах и жилых 
домах» заявитель вправе не предо-
ставлять следующие документы:

— паспортное досье;
— копия ордера на жилое 

помещение;
— справка об утрате ордера 

(жилое помещение);
— договор социального найма 

(жилое помещение);
— карточка учета собственника 

жилого помещения (жилое помещение);
— договор купли-продажи 

жилого помещения;
— договор купли-продажи с рас-

срочкой платежа жилого помещения;
— договор мены с оплатой раз-

ницы в стоимости жилых помеще-
ний с рассрочкой платежа;

— договор купли-продажи жило-
го помещения с использованием 
ипотечного жилого кредитования;

— договор найма жилого поме-
щения;

— договор найма жилого поме-
щения в общежитии;

— договор найма жилого поме-
щения (в бездотационном доме 
жилищного фонда города Москвы);

— договор найма служебного 
жилого помещения;

— договор социального найма 
(жилое помещение);

— кадастровая выписка об 
объекте недвижимости (жилое 
помещение);

— кадастровый паспорт объ-
екта недвижимости (жилое поме-
щение);

— поэтажный план (нежилое 
помещение);

— экспликация к поэтажному 
плану (нежилое помещение);

— выписка из технического 
паспорта здания (строения) 
(форма 1а) (нежилое помещение);

— справка БТИ о состоянии 
здания / помещения (форма 5) 
(нежилое помещение);

— выписка из домовой книги 
(жилое помещение);

— выписка из ЕГРП (нежилое 
помещение);

— свидетельство о государ-
ственной регистрации прав на 
здание (строение, сооружение 
объект незавершенного строи-
тельства), (нежилое помещение);

— поэтажный план (нежилое 
помещение);

— выписка из ЕГРП (жилое 
помещение);

— единый жилищный документ 
(жилое помещение);

— выписка из домовой книги 
(для нанимателя);

— копия финансово-лицевого 
счета (жилое помещение);

— договор найма жилого поме-
щения (для арендатора).

Инспекция по надзору за 
переустройством помещений в 
жилых домах по САО запрашива-
ет данные документы самостоя-
тельно, посредством межве-
домственного электронного 
взаимодействия, через автома-
тизированную систему государ-
ственных и муниципальных услуг 
и функций (АС ГУФ).

Также заявитель вправе обра-
титься за получением государ-
ственной услуги в электронном 
виде посредством направления 
электронного заявления через 
Портал государственных и муни-
ципальных услуг (функций) горо-
да Москвы: http://pgu.mos.ru.

Департамент жилищно-комму-
нального хозяйства и благо-
устройства города москвы про-
водит бесплатное обучение по 
курсу «Основы управления мно-
гоквартирным домом».

Кто может обучаться?
— председатели и члены прав-

ления, бухгалтеры, председатели 
и члены ревизионных комиссий 
ТСЖ, ЖК, ЖСК;

— члены Советов многоквар-
тирных домов, представители ини-
циативных групп граждан.

Какие темы  
включены в обучение?

Программа обучения включает в 
себя вопросы: нормативно-право-
вое обеспечение управления много-
квартирными домами, государ-
ственные программы города Моск-
вы, подготовка и проведение обще-
го собрания собственников поме-
щений, общее имущество в много-
квартирном доме, стандарт раскры-
тия информации управления много-
квартирным домом, договорные 
отношения при управлении много-
квартирным домом, бухгалтерский 

учет и налогообложение в ТСЖ, 
ЖСК, расчет и начисления плате-
жей, капитальный ремонт много-
квартирного дома, структура орга-
нов власти в г. Москве, организация 
взаимодействия с органами власти, 
избрание и организация деятельно-
сти Совета многоквартирного дома.

Слушатели получают комплект 
информационных материалов по 
тематике обучения.

Период обучения май—сентябрь 
2014 года. Группы формируются 
еженедельно.

Срок обучения десять рабо-
чих дней. Начало занятий в 
10.00. При себе необходимо 
иметь паспорт и его копию.

Слушателям, прошедшим 
обучение, выдаются удостовере-
ния о повышении квалификации 
государственного образца.

запись на обучение по рабо-
чим дням с 10.00 до 17.00. 
телефон: 8-495-371-97-72, 
8-499-267-34-92. е-mail: 
center@kgh.mos.ru.

адрес: рязанский пр-т, д. 99 
(здание бизнес-центра).

инфорМируеМ

крупныМ планоМ

Патентная система налогообложения:  
подведены первые итоги

30 мая на оперативном 
совещании мэра Москвы 
руководитель 
Департамента экономиче-
ской политики и развития 
города Максим Решетников 
представил итоги реализа-
ции проекта по внедрению 
в столице патентной систе-
мы налогообложения в 
первом квартале 2014 года.

Проект, связанный с распро-
странением патентной системы 
налогообложения в Москве, раз-
вивается успешно с 2013 года на 
фоне положительного изменения 
числа индивидуальных предпри-
нимателей в столице. В прошлом 
году в городе зарегистрировано 
более 28-ми тыс. новых индиви-
дуальных предпринимателей. 
Эта же тенденция сохранилась и 
в первые три месяца 2014 года.

Впервые за последние два 
года наблюдается превышение 
числа созданных ИП над ликви-
дированными, что свидетель-
ствует о благоприятном климате 
для малого бизнеса в городе. Это 
отражает простоту и удобство 
использования столичными 
индивидуальными предпринима-
телями патентной системы нало-
гообложения.

К началу 2013 года только 
треть предпринимателей зара-
нее приобрели патенты. Сейчас 
ситуация существенно поменя-
лась — уже ¾ ИП приобрели патен-

ты в декабре прошлого года. 
Количество приобретенных 
патентов с декабря 2013 года по 
март 2014 года уже в два раза 
превышает показатель за анало-
гичный период прошлого года 
(более 12 900 против почти 6500). 
На сегодняшний день общая 
стоимость приобретенных в 
Москве патентов в 4,5 раза пре-
высила объем прошлого года.

При разработке проекта реали-
зации патентной системы налого-
обложения в Москве были выделе-
ны приоритетные сферы деятель-
ности, в которых применение 
патентов наиболее оправдано. 
При этом по поручению мэра 
Москвы Сергея Собянина для сти-
мулирования малого бизнеса в 
городе была предусмотрена невы-
сокая стоимость патентов.

Количество патентов в роз-
ничной торговле увеличилось в 
16 раз и превысило 2,5 тысячи, а 
общая сумма начислений по дан-
ному виду деятельности в срав-
нении с аналогичным периодом 
предыдущего года увеличилась 
более чем в десять раз. В три 
раза увеличилось количество и 
стоимость патентов в сфере 
общественного питания. Дву-
кратный рост зафиксирован по 
количеству и стоимости патентов 
по бытовым услугам.

Успешно продвигается патент-
ная система налогообложения в 
сфере оказания индивидуальных 
услуг населению, где отмечается 
рост в два с половиной раза. 
Число выданных патентов в сфере 
перевозок выросло на 36 %.

В числе «лидеров» по распро-
странению патентной системы 
налогообложения среди префек-
тур — САО (320 патентов), ТиНАО 
(280) и ЗАО (271), менее позитив-
ные показатели у ВАО (89 патен-
тов) и Зеленограда (87 патентов).

В рамках стимулирования рай-
онов столицы за счет средств, 

собранных в них в ходе реализа-
ции патентов, уже в августе им 
будут перечислены дополнитель-
ные средства за первое полуго-
дие. Данные средства дополни-
тельного финансирования идут на 
благоустройство территорий, 
капитальный ремонт жилого 
фонда. Сумма возвратных 
средств от патентов, штрафов, 
парковок и НДФЛ от аренды 
жилья увеличилась с 2012 года 
более  чем в два раза и превысила 
2,2 млрд. рублей. При этом только 
в 2013 году районы получили 
почти 0,5 млрд. рублей возмеще-
ния только по линии патентов.

По результатам первого квар-
тала зафиксирован рост интереса 
арендодателей к патентам, что 
позволило в три раза увеличить 
объемы поступлений от сдачи 
жилья в аренду и принести в бюд-
жет Москвы дополнительно 
500 млн руб. Это результат успеш-
ной реализации Комплексом эко-
номической политики и имущест-
венно-земельных отношений сов-
местно с УФНС по г. Москвы, пре-
фектурами города проекта по 
наведению порядка в жилом сек-
торе и созданию цивилизованно-
го рынка аренды жилья.

По итогам 2014 года ожидает-
ся рост суммы начислений от 
применения патентной системы 
налогообложения примерно в 
два с половиной раза. По предва-
рительному прогнозу поступле-
ния в бюджет города составят 
порядка 1,3 млрд рублей при 
18 тыс. выданных патентов.

В числе важнейших мероприя-
тий на ближайшую перспективу в 
планах Комплекса экономиче-
ской политики и имущественно-
земельных отношений города 
намерение дифференцировать 
стоимость патентов на аренду 
жилья в зависимости по площади 
и территориальной принадлеж-
ности объекта.

«В Госдуму уже внесен соот-
ветствующий проект закона. 
Замечу, что данные изменения 
также позволят вывести из тени 
большую часть предпринимате-
лей на рынке аренды жилья», — 
подчеркнул Максим Решетников.

По информации
Департамента

экономической политики
и развития города москвы

Дом образцового содержания
Окончание. начало на стр. 3

Обустраивают инициативные 
жители и придомовую террито-
рию: разбили клумбы, сложили 
из камней альпийскую горку. 
Одним словом, не двор, а оазис 
в царстве бетона и асфальта.

Управа района Восточное Дегу-
нино помогает населению в реа-
лизации инициатив. «Приятно, что 
жители неравнодушно относятся к 
своей малой родине, делают все 
возможное для того, чтобы жить в 
доме было комфортнее и лучше. 
Мы всегда поддерживаем такие 

начинания», — говорит глава упра-
вы Виктор Коль.

Например, два года назад в доме 
был проведен капитальный ремонт. 
Недавно рядом с хоккейной пло-
щадкой во дворе дома  организова-
на раздевалка. Теперь жители 

направили в управу письмо с прось-
бой расширить детскую площадку и 
установить теннисный стол, ведь 
использует двор для отдыха насе-
ление девяти окрестных домов.

«Мы знаем, что все в наших руках 
и поэтому следим за порядком. 
Порядок в доме — порядок у себя в 
квартире», — считают жильцы 
образцово-показательного дома. В 
2010 году дом занял второе место в 
районном конкурсе «Мой двор — 
мой подъезд». Теперь жители наце-
лены на получение «золота».

василий ГамОв


